

FPII

Wakapolresta Cirebon Pimpin Pengamanan Rekapitulasi Suara Hasil Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Dec 5, 2024 - 03:28



Cirebon – Wakil Kepala Polresta Cirebon, Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP)

Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., memimpin langsung pengamanan rekapitulasi perhitungan suara hasil Pilkada serentak di Kabupaten Cirebon yang digelar di Gedung Convention Hall Universitas Muhammadiyah Cirebon (UMC). Pengamanan ini dilakukan untuk memastikan proses rekapitulasi berjalan lancar, transparan, dan aman. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Wakapolresta Cirebon AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan bahwa pihak kepolisian khususnya Polresta Cirebon akan terus memberikan pengawasan, pengamanan yang ketat selama proses tersebut, dengan melibatkan personel gabungan dari berbagai satuan sebanyak 266 personel. "Kami hadir untuk menjamin keamanan, kelancaran, serta menjaga kondusivitas di setiap tahapan perhitungan suara. Kami juga berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan tidak ada gangguan yang merugikan proses demokrasi ini," ujarnya. Rabu (04/12/2024). Selain itu, Wakapolresta Cirebon juga menghimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan tidak mudah terprovokasi selama berlangsungnya rekapitulasi suara. "Kami berharap masyarakat bisa mengawasi proses ini secara damai, tanpa ada yang melakukan aksi yang dapat mengganggu proses yang sudah berjalan dengan baik," imbuhnya. Pada kesempatan yang sama, petugas keamanan terlihat melakukan pemantauan secara ketat di sekitar Gedung Convention Hall Universitas Muhammadiyah Cirebon (UMC). dan juga di luar area, guna mengantisipasi segala bentuk kerawanan yang dapat muncul. Beberapa unit kendaraan taktis, serta alat pengaman lainnya, disiapkan untuk mendukung proses pengamanan. Rekapitulasi perhitungan suara Pilkada serentak di Kabupaten Cirebon ini menjadi momentum penting untuk memastikan hasil demokrasi yang adil dan transparan, serta untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menantikan hasil resmi dari KPU.